



n'est pas une manifestation démesurée. La fête y est conviviale, comme l'accueil assuré par les Compagnons de Dionysos. Pas besoin de jouer des coudes pour pouvoir questionner viticulteurs et artisans. Dans les allées, on se promène, véritable parcours initiatique à l'œnologie, à la rencontre des savoir-faire ou des traditions gourmandes de la région.

"Je crois que nous avons encore, réussi un formidable pari en donnant même une envergure internationale à cette édition", lance la présidente Francine Ravoire qui attend avec impatience le "score final" de la participation qui, vu la foule, ne sera certainement pas loin du record.

Alain CARLE

Salon des vins et de la gastronomie de Pertuis, gymnase Tourrier, aujourd'hui, 10 à 18 heures, entrée gratuite.

"On a découvert de très belles choses cette année encore et on peut remarquer une bonne répartition entre des maisons traditionnelles et les petits domaines qui s'affirment de plus en plus avec des jeunes qui font une percée cette année", a souligné un dégustateur visiblement conquis.

Si les maisons connues repartent avec des médailles du concours des vins, des petits domaines font aussi leur apparition au palmarès. Un résultat qui compte pour les viticulteurs en compétition, car indéniablement, les médailles obtenues représentent une aide de taille dans la commercialisation des bouteilles.

A.C.

n de Pertuis est le carrefour du
ier.

/PHOTO A.C.

AU FIL DES ETALS



Le public dégustera les vins présentés et les produits du terroir sur les stands espagnol et italien. / PHOTOS A.C.

VSE2